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1
本校が掲げる学校教育目標・学校経営
指針１～７は，学校の実態を踏まえた
適切な設定である。

3 1

2
学校は積極的に周辺地域との連携を図
るよう努めている。 2 2

3
学校は，子供たちの様子や教育活動に
ついて，資料や学校新聞等でよく伝え
ている。

2 2

4
学校は，授業や実習等の教育活動に熱
心である。 3 1

5
学校は，生徒の進路実現のために一生
懸命取組んでいる。 3 1

6
学校は，頭髪服装指導等の生徒指導に
力を入れている。 2 2

7
学校は，登下校の交通マナー等の交通
指導に力を入れている。 1 3

8
学校はものづくり学習推進のために，
様々な取組をしている。 3 1
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令和4年度　学校評価アンケート＜外部評価委員分＞　集計

令和４年度　学校評価アンケート意見（学校関係者評価委員）

　「加治木工業」ここにあり。今年一年の貴校の活躍は地域及び県民にも多くの元気
を与えたと考えます。また，県内有数の工業高校として様々な成果を発揮され，中学
校としても積極的に進路指導ができたことを嬉しく思います。
　さらに進路，進学実績を積み上げるとともに，学校の特色をアピールし，姶良及び
県内各地から行きたくなるような学校づくりに引き続きご尽力ください。
　姶良市内中学校も貴校にふさわしい生徒の育成に努めたいと考えます。

　特記なし

　コロナ禍での一年間，たいへんなご苦労を積み重ねられたことと思います。その中
において，部活動,資格取得等で大きな成果がありました。校長先生をはじめ，全て
の教職員の皆様のこの一年間の取組みに敬意を表します。出願状況からも地域になく
てはならない高校であると感じます。
　次年度も地域への発信に力を注いでいただき，多くの中学生・保護者が加治木工業
高校を理解できるような取組をお願いいたします。

　特記なし


